



Trauer um Dirk Sager

Trauer um Dirk Sager
Reporter ohne Grenzen trauert um sein ehemaliges Vorstandsmitglied Dirk Sager. Der Fernsehjournalist wusste nicht zuletzt aufgrund seiner eigenen Erfahrungen als Korrespondent in der DDR und in der Sowjetunion sowie als langjähriger Leiter des ZDF-Studios Moskau um die Einschränkungen, mit denen Journalisten und Medien in vielen Teilen der Welt kämpfen. Als Mitglied von Reporter ohne Grenzen und von 2005 bis 2011 als Vorstandsmitglied engagierte er sich noch weit über den Ruhestand hinaus für die Pressefreiheit. In der Nacht zu Donnerstag starb Dirk Sager im Alter von 73 Jahren in Potsdam. Wir trauern um einen langjährigen Wegbegleiter und bleiben ihm in Dankbarkeit für seinen Einsatz für verfolgte Journalisten verbunden.

Pressekontakt

Reporter ohne Grenzen

10179 Berlin

reporter-ohne-grenzen.de
presse@reporter-ohne-grenzen.de

Firmenkontakt

Reporter ohne Grenzen

10179 Berlin

reporter-ohne-grenzen.de
presse@reporter-ohne-grenzen.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage